

Danksagung

Statt Karten!

Herzlichen Dank sagen wir allen, die mit uns Abschied
genommen haben von unserem geliebten Entschlafenen

Hans Seeger

und ihre Anteilnahme durch Wort, Schrift, Zuwendungen
für späteren Grabschmuck und Spenden zum Ausdruck
brachten.

Besonders danken wir

- Dr. Kawaler-Hermann, Dr. Hermann für die langjährige
Betreuung,
- Pfarrer Dietzsch für seine einfühlsamen und tröstenden
Worte,
- dem Team des Seniorenstifts Ingelfingen für die liebevolle
Pflege.

**Irene Susanne Seeger
mit Familie**

Ingelfingen, im Juni 2013